

Amenaza pactos con China proteccionismo de Estados Unidos



Beijing, 3 jun (RHC) China advirtió a Estados Unidos que si insiste en la escalada proteccionista, quedarán sin efecto los acuerdos consensuados en sus negociaciones para resolver el diferendo comercial y económico sin perjudicar los intereses de cada país.

Al término de la tercera ronda de consultas bilaterales, el gigante asiático llamó a Washington a abstenerse de imponer sanciones y más tarifas unilaterales sobre sus importaciones, porque echará por tierra lo pactado para frenar una guerra en ese terreno.

La delegación china indicó que, aunque en el encuentro de este sábado hubo buena comunicación, avances concretos y positivos, la resolución final del diferendo debe sustentarse en el principio de no confrontación.

También puntualizó que la reforma, la apertura y la ampliación del mercado doméstico son estrategias nacionales y China está lista para aumentar las importaciones desde otras naciones, incluida Estados Unidos, a fin de satisfacer las demandas del pueblo y los requisitos de desarrollo de alta calidad.

Delegaciones de China y Estados Unidos encabezadas por el viceprimer ministro Liu He y el secretario de Comercio, Wilbur Ross, respectivamente, sostuvieron consultas económicas y comerciales en Beijing entre el 2 y el 3 de junio, de acuerdo con una declaración emitida por la parte china al término de las mismas.

"Para implementar el consenso alcanzado en Washington, los dos lados han tenido una buena comunicación en diversas áreas, como agricultura y energía, y han realizado un progreso positivo y concreto", señala el documento, que agrega, no obstante, que "los detalles todavía no han sido confirmados por ambas partes".

Liu es también miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de China y jefe de la delegación china en el Diálogo Económico Integral China-EE. UU. "La actitud de la parte china sigue siendo coherente", dice la declaración.

Para satisfacer las necesidades cada vez mayores de su pueblo por una vida mejor así como los requerimientos en materia de desarrollo económico de alta calidad, China está dispuesta a aumentar las importaciones desde otros países, incluido Estados Unidos, lo que beneficiará a la gente de ambos países y del resto del mundo, señala.

"La reforma y la apertura, así como la expansión de la demanda interna, son estrategias nacionales de China. El ritmo que nos hemos establecido no cambiará", sostiene el documento.

El resultado de las conversaciones debe basarse en el prerequisite de que las dos partes encuentren puntos de concordancia y no se embarquen en una guerra comercial, según la declaración.

"Todos los resultados económicos y comerciales de las conversaciones no tendrán efecto si la parte estadounidense impone cualquier tipo de sanción comercial, por ejemplo el aumento de aranceles", advierte el documento.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/163696-amenaza-pactos-con-china-proteccionismo-de-estados-unidos>



Radio Habana Cuba